

Palästinensische Gemeinde Bonn  
BDS-Gruppe Bonn  
<http://www.bds-kampagne.de/>

Bonn, 11. Juli 2014  
Heinz Assenmacher  
Von-Sandt-Str. 94  
53225 Bonn  
heinz.assenmacher@freenet.de

## **Pressemitteilung**

### **500 Teilnehmer bei Kundgebung gegen die Gaza-Bombardierung!**

500 Menschen beteiligten sich am heutigen Freitag von 17 bis 18 an einer Kundgebung auf dem Bonner Münsterplatz und einer anschließenden Demonstration durch die Innenstadt.

Die BDS-Gruppe und die Palästinensische Gemeinde Bonn hatten aufgerufen, gegen die pausenlosen Bombardements des Gazastreifens durch die israelische Armee zu protestieren.

In mehreren Redebeiträgen wurde darauf hingewiesen, dass durch diesen erbarmungslosen Krieg innerhalb von 4 Tagen schon mehr als 110 Menschen getötet und mehrere Hundert verletzt worden sind. Die Opfer sind in erster Linie Zivilisten, darunter viele Frauen und Kinder.

Israel hat für die Ermordung dreier israelischer Jugendlicher von Anfang an die Hamas verantwortlich gemacht, ohne irgendeinen Beweis vorzulegen, um so den Beginn der Bombardierung des Gaza-Streifens zu rechtfertigen. Die Hamas ließ sich erst durch die dabei erfolgten Liquidationen mehrerer ihrer Führer zur Wiederaufnahme des Raketenbeschusses auf Israel provozieren, was nun die Begründung für den massiven Angriff auf Gaza lieferte.

Es ist zu befürchten, dass die israelische Armee ihre Angriffe auf Gaza noch intensivieren wird und ähnlich wie 2008 und 2012 wieder hunderte, wenn nicht tausende von Toten zu beklagen sein werden.

Die Demonstranten forderten auf Transparenten und in ihren Parolen den sofortigen Stopp der militärischen Aggressionen der israelischen Armee und die Freilassung der politischen Gefangenen! Die deutschen Waffenlieferungen nach Israel und andere Staaten im Nahen Osten müssen sofort eingestellt werden! Die Blockade Gazas durch Israel und Ägypten muss aufgehoben werden!

Für Samstag, den 19. Juli um 15 Uhr rufen die Organisatoren zu einer erneuten Demonstration auf dem Münsterplatz auf.